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Entrevista / Arturo Berlanga (Dir. AnimaNaturalis México) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Sobre la iniciativa de 

protección animal: “Hace aproximadamente poco más de un 

mes presentamos un escrito suscrito por las mismas 140 

organizaciones que estamos haciendo este comunicado y lo 

presentamos al diputado Ricardo Monreal, como presidente de 

la Jucopo, y también a los diputados de la Comisión de Puntos 

Constitucionales donde se dictaminó esta reforma constitucional. 

Estuvimos buscándolo, pero desafortunadamente nos 

encontramos con puertas cerradas, nunca nos recibieron ni 

tampoco hubo una comunicación hacia nosotros”. 

 

En cuanto al espectáculo taurino para que en éste no haya 

sangre: “Me asombra que el diputado Monreal, que es incluso 

doctor en Derecho, desconozca de esa manera las leyes, 

tampoco se puede una regulación”.  
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